

《单词百科:subordinate是什么意思?subordinate怎么发音?subordinate的解释和用法》

英语单词subordinate是什么意思?subordinate怎么读?subordinate怎么发音?简答网为您整理了subordinate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



subordinate怎么读

subordinate的读音:[s b d n t , s b d ne t]

subordinate的意思

- 1、adj.级别或职位较低的;下级的;次要的;附属的;
- 2、n.部属;部下,下级;
- 3、vt.使...居下位,使在次级;使服从;使从属;

subordinate的相关词组

- 1、subordinate to 从属于;
- 2、subordinate clause 从句;
- 3、subordinate appraisal 下级考评;
- 4、subordinate clauses 从句(subordinate clause的名词复数);

subordinate的近义词

- 1、aide n.助手;副官;侍从武官;
- 2、attendant n.服务人员, 侍者;随从, 随员;伴随物;
- 3、dependent adj.依赖的;有瘾的;取决于...;
- 4、foot soldier n.步兵;
- 5、hyponym [医]难判名;下义词;

subordinate的反义词

- 1、co-ordinate v.使...协调;
- 2、dominant adj.占优势的;统治的, 支配的;[生]显性的;高耸的;
- 3、insubordinate adj.不服从的;违抗的;

subordinate的双语例句

- 1、Those in subordinate positions will follow the example set by their superiors.

上行下效.

- 2、He contented himself with a subordinate job.

他对自己不起眼的工作感到满足.

- 3、Beijing plant protects a station to be institution of subordinate of Beijing agriculture bureau.

北京市植物保护站为北京市农业局下属事业单位.

4、 Assist supervisor to audit operations and management procedures of TTE subordinate unites.

协助上级主管对各TTE下属单位经营和管理流程进行审计.

5、 In the army, lieutenants are subordinate to captains.

在陆军中, 中尉是上尉的下级.

6、 Administratively Customs offices are not subordinate to the government administration of various levels.

海关的隶属关系不受行政区划的限制.

7、 It was an art in which words were subordinate to images.

这是一种形象胜于语言的艺术.

8、 A private is subordinate to a corporal.

列兵的级别低于下士.

9、 The sentence consists of a main clause and a subordinate clause.

这句中有一个主句和一个从句.

10、 High initiative, being good at working in high pressure and leading subordinate to finish each task.

具有高主动性, 擅于高压下展开工作, 带领部属完成各项任务.

11、 The subordinate officers were helpless to cope with the situation.

下级官长不知如何应付这危机.

12、 The minority is subordinate to the majority.

少数服从多数.

13、 This support energy does not by any relegate 2 s to subordinate positions.

这种支持的能量不会贬低2到下属地位.

14、Neither is subordinate to the other.

彼此不相统属.

15、Women were regarded as subordinate to free men.

过去女人被认为是从属于自由民的。

16、He was both willing and able to subordinate all else to this aim.

为了这个目标他愿意并能够把其他一切都放在次要的位置。

17、a subordinate officer

下级官员

18、Haig tended not to seek guidance from subordinates...

黑格不愿向下属请教。

以上是简答网为您整理的subordinate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于subordinate的用法、subordinate的释义、subordinate的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/subordinate>